
Безударная гласная  в 
окончании разных 

частей речи.
Правильно определяй часть речи и грамотно пиши 

безударные гласные в окончании.



� В радост…  (3,в любв и) в радост и
� В песн…      (1,в земл е)  в песне
� В портфеле (2,в коне)     в портфел е
� Надо постоянно думать где безударная и не  
лениться делать правильные выводы.

Если это имя существительное,  
то узнай тип склонения и 
подставь контрольное слово. 



Я легко это выполняю  и сделала 
вывод ,что задумываться надо 
когда склонение или первое или 
второе.



Если это прилагательное, 
проверяй по вопросу.



� О детях (каких?) весёлых
� Результатами (какими ?) высокими
�  Только необходимо помнить ,что основа 
бывает или твёрдая или мягкая . Помни о 
гласных

� О - е
� Ы - и 
� А - я !

Вот так!



Окончания прилагательных 
пишем всегда верно ,потому что 
не ленимся задавать вопросы.



Если это глагол , определяю 
спряжение ,  определяю всегда 
по 3 лицу и тебе советую.



Первое спряжение        е
Второе спряжение        и

Запомни! 



Будь грамотным!
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